Jetzt oder nie...Kaufentscheidung

Beitrag von ,dieseloel”“ vom 24. November 2009 um 20:01

@dreyer-bande

meinst du ich kann jetzt schon bei 70' km den 90' verlangen?
Einfach kurz hinfahren geht eben nicht denn sind 500 km Weg.
Vielleicht noch einen Satz reifen aushandeln und sich bei 29 einigen?

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/12213-jetzt-oder-nie-
kaufentscheidung/?postiID=179283#post179283
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